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Hallo,

dem Alter meines Accounts nach dürfte ich seit 8 Jahren Fin nehmen. Habe bis letzten Herbst
täglich 1,25mg Fin genommen (Fincar geteilt in 4 Teile). Seit Herbst nehme ich es nur noch
jeden zweiten Tag, weil das genau so viel bringen dürfte und ich gedacht habe, dass meine
sinkende Libido etwas damit zu tun haben könnte. Dürfte aber eher mit dem Alter
zusammenhängen. ;)

Habe damals - mit etwa 21 - bemerkt, dass viele Haare am Polster liegen bleiben. Es war
deutlicher Haarausfall. Auch, wenn ich mit der Hand durch die Haare gefahren bin, kamen Haare
mit. Mit Fin angefangen, seitdem ist es nahezu ein Wunder, wenn mal wo ein Haar liegt. Kein
Scherz. Insofern wirkt das Zeug tatsächlich. Habe den Eindruck, dass meine GHE nun gaaaanz
langsam größer werden und überlege, Minoxidil zusätzlich zu verwenden. Aber das kann
Einbildung sein. Haarstatus zu 99% erhalten über ~8 Jahre.

Egal, wollte nur mal meinen Erfahrungsbericht hier liegen lassen. :)
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